

LUEGO DEL TRABAJO DE VIALIDAD EN EL DESPEJE DE LA RUTA

Hoy se reabre el Paso Internacional Pehuenche

SAN CLEMENTE. Tras intensas jornadas de trabajo de los equipos del Ministerio de Obras Públicas, se dispone para hoy la reapertura al tránsito internacional del Paso Pehuenche, corredor bioceánico que une a la Región del Maule con el sur de la Provincia de Mendoza, en Argentina, y que tiene una distancia de 300 kilómetros entre Talca y la ciudad de Malargüe. El Paso Internacional Pehuenche es la gran obra de conectividad que ofrece multi-

ples oportunidades a los habitantes de ambos lados de la Cordillera.

El Paso Pehuenche está compuesto por la Ruta CH-115 en suelo chileno y la Ruta Nacional 145 y ruta nacional 40 Sur en Argentina.

ANUNCIO OFICIAL

La reapertura fue informada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque. "Esto va a permitir potenciar el turismo local, mejorar las rela-

ciones internacionales y, sobre todo, permite desarrollar el turismo de invierno en la Ruta CH-115 y San Clemente. Reconocemos el trabajo de Vialidad, que en pleno invierno nos ha permitido después de varios años, tener aperturado el Paso Pehuenche en pleno invierno", destacó el delegado Aqueveque.

De igual forma, Aqueveque hizo un llamado a la precaución en la ruta y estar atentos a las condiciones e instrucciones de las au-

toridades.

El paso internacional se encontraba cerrado debido a las condiciones climáticas y de acumulación de nieve en el sector y solo se permitía el acceso hasta el sector de Los Aguirre.

HORARIO

El horario dispuesto para el ingreso y salida del país a través del paso, será de 9:00 a 17:00 horas para quienes salgan del país y de 9:00 a 18:00 horas para quienes ingresen a Chile.



Se confirmó la apertura del complejo fronterizo tras permanecer cerrado por condiciones climáticas.